
議 事 録 

会 議 名 平成 27年度第 2回 介護・医療連携推進会議 

開 催 日 平成 27年 9月 29日（火） 

開 催 時 間 16時 00分から 17時 00分まで 

開 催 場 所 ラヴィかさい  ふれあいの間 1 

出 席 者 □ 上坂 智津子（加西市地域包括支援センター長）

 山中 恵（市立加西病院地域医療室長） 

 永吉陵子（加西市民生・児童委員協議会 副会長）

 松田眞由美（加西市社会福祉協議会地域福祉課 課長補佐）

 清原昭仁（兵庫県介護支援専門員協会加西支部 副支部長）

 民輪寛美（加西市長寿介護課 課長補佐）

 西尾理恵（市立加西病院訪問看護ステーション管理者）

 山下美和（ナイトウメディックス（株）福祉事業部 主任）

 岡村祥子（ミクチサポートセンター管理者兼計画責任者）

 天野佳則（ミクチサポートセンター）

司 会 天野佳則  

書 記 岡村祥子 ミクチサポートセンター管理者兼計画作成責任者 

議 題 1. 開会のあいさつ（山下） 

2. 会議の目的について 

3. 出席者自己紹介 

4. 8月末日時点のサービス実施状況報告（別紙資料） 

・利用者、サービスの提供状況等 

5. 自己評価シートについての構成員からのコメント 

・加西市の事業として周知してもらうためにどうするのか？ 

具体的な喜びや助かっているという声をどうやって広めていくか？ 

わかりやすい事例を見てもらい、口コミで広まれば周知されやすいのでは 

ないか…                    （山中 恵様) 

・情報漏洩が心配。暴力等のない介護、愛情を持って接してもらいたい。 

（永吉綾子様) 

情報漏洩の対応策として→出来るだけＦＡＸでの連絡はしない。 

送り主不明のメールは開かない等) 

・これからは無くてはならない支援のあり方     （松田眞由美様） 

・もっと自信を持って評価してもいいのでは…    （清原昭仁様） 

・評価通りだと思う。個人情報の安全が心配。     

   周知の手段として、民生委員さんの会議や介護予防教室等で紹介する。 

                           （民輪寛美様） 

具体的に進めるには→会議や予防教室のスケジュールを確認させてもらい、 

    事例等を交えながら定期巡回についての説明をさせてもらう。 

6. 今後の会議開催予定 

・平成 27年 12月予定 

                          ミクチサポートセンター 


